

Incidente en Northfield Middle School, 1 de abril de 2022

 [Escuche una grabación de audio de este mensaje](#)

Estimadas familias de la escuela secundaria de Northfield Middle School:

Hoy les escribimos para compartir información sobre un incidente que tuvo lugar hoy en Northfield Middle School. Como distrito escolar damos prioridad a un entorno de aprendizaje seguro y de apoyo y este incidente, aunque no todos los/las estudiantes lo vieron, puede tener un impacto en ese sentido de estar en un entorno de apoyo.

Estos son los hechos tal y como los conocemos:

- Los/las estudiantes estaban haciendo figuras de arcilla en la clase de arte para un proyecto de video de stop motion de animación.
- Un estudiante hizo una figura de arcilla negra que se parece a una persona con un sombrero blanco sobre la cabeza de la figura de arcilla. El sombrero también podría parecer una capucha.
- Después de que se completó el proyecto de video, otro estudiante ató una cuerda fina, algo similar a un sedal para pescar transparente, alrededor del cuello de la figura de arcilla.
- Otro estudiante colgó la figura sobre una lámpara del techo.
- Un maestro notó esto rápidamente e inmediatamente lo eliminó. Calculamos que la figura de arcilla estuvo colgada de la luz durante aproximadamente tres minutos. No creemos que muchos otros estudiantes, si es que hubo alguno, vieron la figura de barro colgando de la luz.

Colgar una figura de arcilla negra como acabo de describir puede verse fácilmente como una acción racista. Inmediatamente se llevó a cabo una investigación. Los/las estudiantes que lo hicieron deben rendir cuentas por su comportamiento con las consecuencias descritas en nuestro manual de comportamiento de estudiantes.

El Distrito Escolar de Northfield está comprometido en ofrecer un entorno de aprendizaje seguro. Un entorno de aprendizaje seguro es, sin duda alguna, un entorno antirracista. Al igual que otras escuelas y comunidades en todo el país, también hemos estado investigando informes de lenguaje racista este año escolar en NMS. Estos incidentes demuestran la necesidad de un enfoque continuo en este trabajo vital para nuestra cultura escolar y comunitaria.

Este incidente es perturbador y queríamos ser transparentes con ustedes sobre lo que sucedió. Trabajaremos para reparar cualquier daño que haya resultado de este incidente. Comuníquense con el director Gelineau si tienen preguntas o inquietudes específicas sobre esta situación y nuestros continuos esfuerzos para hacer de la escuela de Northfield Middle School un entorno seguro y de apoyo para todas y todos los estudiantes.

Atentamente,

Greg Gelineau
Director de Northfield Middle School

Matt Hillmann

Superintendente de las escuelas públicas de Northfield